

Sonderpreis für das Projekt „Von der Biene zum Honig“ der Kindertagesstätte St. Severin in Köln



Kleine Helferinnen und Helfer ganz groß! Zusammen mit einem Imker geben die Kinder der Kölner Kindertagesstätte St. Severin einem Bienenvolk ein neues Zuhause. Damit sich die Bienen wohlfühlen, haben sich die Kinder einige Gedanken gemacht. Der Bienenstock ist bunt bemalt und in der Nähe haben sie ein Wildblumenbeet gesät. Die fliegenden Mitbewohner sind für die Kinder ein lebendiges Lernfeld: Fragen werden vom Imker praktisch und kindgerecht beantwortet. Ein paar Highlights warten noch auf die Kinder: Bald schon wird der erste Kindergarten-Honig geerntet. Aus dem übrigen Bienenwachs werden Kerzen gegossen.

Für Rückfragen und Interviews steht Ihnen Frau Ruth Reichertz unter kitastseverin@franziskus.koeln gerne zur Verfügung.